



Mejora Fitch calificación a la calidad crediticia de Zacatecas

Monterrey, 10 May. (Notimex).- Fitch México mejoró su calificación a la calidad crediticia del estado de Zacatecas a 'BBB-(mex)' de 'BB+(mex)', y la perspectiva crediticia 'positiva' se mantiene.

Por otra parte, la agencia evaluadora ratificó la calificación A(mex) vra de tres financiamientos específicos contratados por la entidad, por un monto global de cuatro mil 571.8 millones de pesos.

Detalló que el crédito Banorte 11, con saldo de tres mil millones de pesos; el crédito BBVA 11, con saldo de 744.4 millones de pesos, y el crédito Banobras 12, saldo de 827.4 millones de pesos, se ratifican en 'A(mex)vra'.

Indicó que la mejora en la calificación crediticia del estado de Zacatecas se fundamenta en el buen desempeño financiero así como en la reducción de sus niveles de endeudamiento de corto plazo.

Asimismo, la perspectiva positiva considera el compromiso de la actual administración de terminar con el uso recurrente de créditos de corto plazo para financiar déficits en gasto de educación.

Entre otros fundamentos de la calificación destacan la favorable evolución de la recaudación propia, las medidas de contención en el gasto, los satisfactorios niveles de ahorro interno de los dos últimos ejercicios, y los significativos niveles de inversión per cápita y relativa a los ingresos disponibles.

Por otra parte, advirtió, la estrategia de financiamiento de déficits sigue representando la principal limitante para la calificación, ya que de ésta derivaron las presiones que terminaron con un incumplimiento selectivo sobre un crédito de corto plazo hacía el final de la anterior administración.

También considera, entre otras limitantes, su nivel de endeudamiento relativo, la alta dependencia de recursos federales para poder hacer frente a los déficits y la concentración de la actividad económica.

NTX/GRR/OPH/LCH/ECA